Traktor Club Dieblich überreicht Spende.

Kinderaugen zum Leuchten bringen und den Bezug zu Landmaschinen herstellen – was Schöneres

gibt es für den TCD nicht.

Im vergangenen Jahr feierten wir ein mehr als erfolgreiches Traktorturnier auf dem Dieblicher Berg.

Neben dem klassischen Traktorparcours für die Erwachsenen richteten wir auch ein Trettraktorturnier für unsere Kleinsten aus, die so viel Spaß hatten, dass wir gerne etwas zurückgeben möchten. Aus diesem Grund spendete der TCD den Dieblicher Kitas insgesamt fünf

Spielzeugtraktoren.
Natürlich haben wir es uns nicht nehmen lassen, diese mit einem "großen
Bruder" zu überbringen.
Die Bewunderung und Freude war groß und die Traktoren wurden vom Nachwuchs direkt in Beschlag genommen.
Darüber hinaus überreichte der TCD-Vorsitzende Dieter Hörter der Kita Leitung und Vertretern des Fördervereins einen



Spendenscheck in Höhe von 800 €!

Wir wünschen den kleinen Traktorfahrern allzeit gute Fahrt und freuen uns schon auf die Erfolge

beim Kindertraktorturnier im nächsten Jahr!